



## Comités de El Carmen y San Ignacio encabezaron primera piedra de sus futuros hogares

En las comunas de El Carmen y San Ignacio, seis y 14 familias, respectivamente, encabezaron la postura de primera piedra de sus futuras viviendas. Se trata de los comités Los Castaños 2 y Selva Negra 1 y 2 que fueron beneficiados gracias al programa Fondo Solidario de Elección de Vivienda DS-49, modalidad Construcción en Nuevos Terrenos. Se trata de viviendas que van desde los 58m<sup>2</sup> con tres dormitorios, un baño, living comedor.

Para el seremi de Vivienda y Urbanismo, Antonio Marchant “gracias a las políticas y programas del Minvu estamos logrando que más familias puedan acceder a una vivienda digna y propia que les permita mejorar su calidad de vida. Son familias de sectores urbanos y rurales como Larqui Chico, La Huerta, Selva Negra, Maipo Bajo, entre otras”.

A su vez, el director de Serviu, Roberto Grandón, detalló que “en la actividad acompañó a las familias el equipo de nuestro servicio junto a los profesionales de apoyo del Plan de Emergencia Habitacional que son parte del convenio entre Serviu y el Gobierno Regional”.

“Fue un proceso muy rápido, pensábamos que se iba a demorar más tiempo. Finalmente, tendremos nuestra casa incluso antes de terminar de pagar nuestro terreno. Esto es un sueño”, declaró Dayana San Martín beneficiaria de San Ignacio. En tanto, Laura Troncoso, de El Carmen manifestó que “es una felicidad inmensa después de una lucha de hartos tiempos, de perseverancia y constancia”